

FUNDACIÓN OPORTUNIDAD EMITIRÁ 8 MICROESPACIOS RADIALES DIRIGIDOS A NIÑOS Y NIÑAS DE 3 A 7 AÑOS



Durante aproximadamente 10 minutos se podrá acceder a adivinanzas, canciones, trabalenguas, será un espacio de aprendizaje muy lúdico para que puedan disfrutar y compartir en familia.

Como un microespacio de aprendizaje lúdico radial desde la casa se presenta el programa "Escuchando Aprendo", que emana desde la Fundación educacional Oportunidad y que consta de 8 programas que se emitirán cada lunes por radio Elquina a las 11:00 horas donde los más pequeñitos y pequeñitas podrán aprender a través del canto, baile y otras entretenidas actividades.

Perla Chávez directora del programa Un buen Comienzo de la Fundación Educacional Oportunidad señala que la radio se presenta como un espacio ideal para estos aprendizajes. "Pensamos que la radio era un excelente medio para poder compartir con los niños y apuntar a mejorar sus aprendizajes, es una serie de 8 programas que tienen como foco el lenguaje oral de los niños y niñas, tiene adivinanzas, canciones, trabalenguas, un espacio de aprendizaje muy lúdico para que puedan disfrutar y compartir en familia, orientado a niños de toda edad, pero principalmente desde los 3 a 7 años".

Perla Chávez agradeció el apoyo de radio elquina para entregar este espacio a los más pequeñitos y pequeñitas de Vicuña invitando a sintonizar la radio. "Pueden bailar, pueden cantar, y que los niños aprendan también palabras, aprendan a comprender un cuento, pero también desde el disfrute y desde el juego (...) nosotros nunca habíamos hecho un programa radial, nosotros trabajamos directamente con las escuelas, pero quisimos en el fondo adaptar y flexibilizar y llegar a los niños más directamente, porque sabemos que hoy día es muy difícil porque las profesoras, las educadoras están haciendo un esfuerzo muy grande por poder llegar con los aprendizajes a las casas".

Según explicó Cristián Pérez Trujillo, Jefe del Departamento de Comunicaciones de la municipalidad de Vicuña, unidad de la cual dependen los medios de comunicación, especificó que esto se desarrolla a través del convenio existente entre la casa edilicia y la fundación. **“Desde hace algún tiempo estamos trabajando con fundación Oportunidad de poder llevar oferta educativa hacia la comunidad elquina especialmente a la comuna de Vicuña, pero tampoco olvidando la comuna de Paihuano donde también se desarrolla este proyecto de la fundación, principalmente orientado al idioma inglés, En ese sentido ya tenemos un programa que va los días miércoles a las 15 horas el cual se repite el día domingo, y ahora sumamos este microespacio que dura aproximadamente 10 minutos, y está vinculado también a la educación inicial”.**

Recordar que este programa se suma al ya emitido por fundación educacional Oportunidad, **“Con el Valle Aprendo Inglés”** que desde el 22 de abril a la fecha, y cada miércoles a las 15:00 horas, enseña y entretiene a grandes y chicos, se trata del programa radial, conducido por Daniella Restuccia y Miguel Ángel Domínguez, quienes durante una hora comparten canciones, juegos y otras lúdicas actividades para enseñar el idioma incluso a los adultos interesados en aprender.

Este programa se realiza en el contexto del Covid-19 y a través de una alianza entre el medio de comunicación y la Fundación Educacional Oportunidad. Cada programa de día miércoles se repetirá los domingos a las 12:00 horas, durante todo el periodo que dure la epidemia todo este 2020.

17 junio 2020
